

DECLARACIONES DE ORTEGA
Y DIAZ AMBRONA

«LOS ULTRAS HAN DEJADO
EL 12 DE FEBRERO HECHO
JIRONES»

BARCELONA, 24. (Pyresa).— «En mi opinión, los «ultras» han dejado el 12 de febrero hecho jirones. Los daños producidos son importantes y recomponer la imagen exigiría una renovación radical en la clase política y en sus planteamientos», ha declarado don Juan Antonio Ortega y Díaz Ambrona en una entrevista que publica hoy «La Vanguardia».

El señor Ortega, ex director técnico del Instituto de Estudios Administrativos en la Presidencia del Gobierno, afirma más adelante que «quienes deseamos un sistema político democrático-pluralista, al modo de los existentes en la Europa Occidental, sabemos que este objetivo implica una ruptura con ciertas normas vigentes, que no reconocen el sufragio universal, las libertades públicas de asociación, reunión y expresión».

El entrevistado, que se identifica con «sectores políticos como los liberales, democrático-cristianos, social-demócratas, socialistas y gentes por el estilo», dice también que el grupo Tácito «no tiene el propósito de unirse a la Unión Democrática Española, pero ve con simpatía el proyecto».

En otra entrevista que ha publicado «Mundo Diario», el señor Ortega y Díaz Ambrona afirma: «si la monarquía actúa como factor de democratización y de estabilidad, seguro que la monarquía encontrará defensores entre los que son monárquicos y los que no lo son. Habrá, sí, que irse identificando».

NUEVA REUNION
DE «CAMBIO
DEMOCRATICO»

MADRID, 24. (Cifra).— Esta tarde celebró una nueva reunión la junta de promotores de la proyectada asociación

política «Cambio Democrático», que entre otros, promueve al abogado Antonio Gaviñanes, en su día organizador de las «cenas políticas».

CANTARERO DEL
CASTILLO EN MATARO

MATARO (Barcelona), 24. (Cifra).— Don Manuel Cantarero del Castillo, acompañado por un grupo de personas, pertenecientes a la «Comisión Central de Promoción» de «Reforma Social Española» ha presidido esta noche, en un céntrico restaurante de esta ciudad, una reunión para tratar de la organización de su asociación política en Cataluña.

EL HIJO DE
SANTIAGO CARRILLO,
QUIERE VIVIR EN
ESPAÑA

MADRID, 24. (Pyresa).— Santiago Carrillo, hijo del secretario general del mismo nombre del ilegal Partido Comunista de España, estuvo en Madrid del 3 al 19 de marzo, y no sólo tres días como se dijo, según unas declaraciones del interesado que publica el semanario «Cambio 16».

El profesor de matemáticas de la Universidad de París, añade que «no es la primera visita que realizó a España».

Sobre la supuesta causa de venir a cumplir el servicio militar dijo que «el consulado español en París me declaró excluido total a causa de la vista». También desmintió que su viaje a España fuera para averiguar supuestas divergencias entre el abogado García Trevijano y la llamada Junta Democrática a reforzar políticamente a su padre entre los sectores jóvenes. «Vine —dijo Santiago Carrillo, hijo— a buscar trabajo. Desde el próximo verano quiero vivir en España y convalidar mis estudios».

REUNION PREPARATORIA DEL
CONSEJO DE MINISTROS

MADRID, 24. (Pyresa).— A primeras horas de esta mañana han quedado reunidos en Presidencia del Gobierno bajo la presidencia de Carlos Arias Navarro, los miembros del gabinete ministerial, en sesión preparatoria del Consejo de Ministros decisivo que mañana se celebrará en el Palacio de El Pardo.

A esta reunión asistieron todos los ministros a excepción del vicepresidente segundo y ministro de Hacienda, señor Cabello de Alba, y del titular de la cartera de Asuntos Exteriores, señor Cortina Mauri, que se encuentran en viaje oficial en Irán, acompañando a los Príncipes de España.

«LA NARANJA MECANICA» SE
PROYECTA EN EL FESTIVAL
DE VALLADOLID

VALLADOLID, 24. (Especial para Pyresa, por Angel Alvaro).

En el cuarto día de la Semana Internacional de Cine, la expectación del público se centró en la proyección de «La naranja mecánica». El film de Stanley Kubrick se presenta dentro de la sesión informativa y cultural del certamen.

En las dos primeras sesiones se presentaron las películas «La silla vacía», de Pierre Jallaud, de nacionalidad francesa y «Trueno lejano», que representaba a la India. El primero no fue del agrado de los espectadores. Comenzó equilibradamente con un limpio planteamiento, poco después las secuencias se fueron sucediendo sin orden ni concierto. Su estructura es simple, llegando a la monotonía y al cansancio. La película trata de acercar al espectador hasta el mundo femenino mediante la historia de una joven que vive con sus hijos en espera del hombre que quiere y que desapareció en una misión de trabajo.

«Trueno lejano», resulta una buena película realizada por Satyajit Ray, que ha sabido llevar a la pantalla un problema dramático, planteado

en torno al sufrimiento, al dolor y a la agonía del pueblo hindú. En resumen, un film lleno de ambición y gran calidad.

La gran expectación llegó con la proyección de «La naranja mecánica», de Stanley Kubrick. El realizador nos presenta a unos personajes enlazados por el sexo y la violencia.

Es un grupo de muchachos desenfrenados cuyas barbaridades no tienen límite. En una de sus violentas aventuras, el líder de ellos llega al asesinato. La película tiene una enorme capacidad de atracción, que emana de su particular planteamiento didáctico, ideológico y estético. El realizador ha logrado con esta extraordinaria producción cinematográfica unos objetivos de impacto, de agresión, de revulsivo, francamente alucinantes. No hay ningún defecto que poner a este film y, al margen de su contenido, resulta absolutamente brillante.

Y con la sesión en honor del jurado internacional de la semana, de los periodistas acreditados en el certamen, y la llegada a Valladolid del presidente del jurado internacional Mel Ferrer, finalizó la jornada.

LA FEDERACION NACIONAL
DE ASOCIACIONES DE LA
PRENSA RECURRE CONTRA
EL ESTATUTO DE RADIO Y TV

SEVILLA, 24. (Pyresa).— Hoy ha sido presentado en la Delegación Provincial de Sevilla del Ministerio de Información y Turismo, el recurso de reposición que interpone la Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa contra el decreto de dicho Ministerio aprobado el estatuto de los profesionales de Radio y Televisión, aparecido en el «Boletín Oficial del Estado», del día 25 del pasado mes de marzo.

El recurso va dirigido especialmente a la nulidad de la disposición transitoria cuarta de dicho decreto, que equipara a los profesionales del periodismo, a quienes llevasen en emisoras de radio y televisión tres meses antes de la promulgación del referido decreto, desempeñando funciones informativas.

El recurso estima que la referida disposición está en contradicción con la Ley de Prensa e Imprenta, con el estatuto de los periodistas, con la existencia de escuelas y facultades especializadas en la formación periodística y con los principios generales del Fuero de los Españoles, sobre la igualdad de derecho y justicia, al abrir un camino arbitrario, privilegiado y de gracia para unos cuantos, con perjuicio para una profesión que hoy requiere 12 años de estudios.

El recurso ha sido redactado por los letrados del Colegio de Sevilla, don Francisco Clavero Arevalo, catedrático de Derecho administrativo y rector de la Universidad Hispalense, y don Celestino Fernández Ortiz, presidente de la Asociación de la Prensa de Sevilla.

TOMA DE POSESION
DEL DIRECTOR DE
«LIBERTAD»

VALLADOLID, 24. (Pyresa). A la una de la tarde y con asistencia del delegado nacional de Prensa y Radio del Movimiento, don Emilio Romero, el director del departamento de Prensa del Movimiento, don Rufo Gamazo, y de todas las primeras autoridades vallisoletanas en el diario «Libertad» se ha efectuado la toma de posesión del nuevo director de este periódico don Antonio Piza Ramón.

En primer lugar, el director saliente, don Carlos Sanz Alonso, que cesaba por jubilación, pronunció unas palabras y a continuación el nuevo director de «Libertad» dijo, entre otras cosas, que venía con gran ilusión a trabajar y a lograr hacer un periódico ágil.

Cerró el acto el delegado nacional, don Emilio Romero, quien después de hacer varias consideraciones sobre el acto que se estaba celebrando, dijo que tenía mucha confianza en el nuevo director de «Libertad», porque es el prototipo de hombre abierto, y polémico, que es lo que de ahora en adelante van a ser los periódicos del Movimiento.

Antonio Piza Ramón, nacido en Inca (Baleares), el 23 de mayo de 1934. Es licenciado en Derecho, periodista, diplomado por la Escuela Oficial de Periodismo de Madrid donde se graduó en 1961 con uno de los primeros puestos de la promoción. Destinado al diario «Baleares» ha cultivado en dicho periódico, con intensidad, prácticamente todas las facetas profesionales, desde el reportaje al editorial. Ha sido galardonado con diversos premios periodísticos y está en posesión de la medalla de oro y cruz de caballero de la Orden de Cisneros y medalla al Mérito Turístico. Actualmente desempeña el puesto de redactor-jefe del mencionado diario de Prensa del Movimiento.

JESUS DE LA SERNA
SIGUE SIN
RECIBIR LA
NOTIFICACION
DEL EXPEDIENTE

MADRID, 24. (Pyresa).— Jesús de la Serna, director del

diario «Informaciones» no ha recibido por el momento notificación oficial alguna sobre el expediente administrativo que el Ministerio de Información y Turismo ha incoado contra él, como director del vespertino madrileño, por la versión que este periódico dió en relación al asesinato del inspector de policía de Guecho, José Ramón Morán González el pasado día 22.

El señor De la Serna ha informado a Pyresa que ignora cuáles son los cargos que hayan provocado ese expediente, y que no se ha puesto en contacto con el director general de régimen jurídico de Prensa, cosa que no hará hasta tanto no conozca el contenido de la notificación del referido expediente.

REUNION
DE EUROVISION

MADRID, 24. (Pyresa).— Terminó en Estambul la reunión anual de la comisión de programas de televisión, de la Unión Europea de Radiodifusión (Eurovisión), han participado, en dicha reunión un centenar de delegados, pertenecientes a cuarenta y tres organismos de 26 países, entre los que se cuentan como miembros asociados, las más importantes cadenas de Estados Unidos, Canadá y Japón.

La comisión de programas de TV.E. de la Eurovisión, trató asuntos de su competencia, relacionados con acontecimientos a retransmitir, como son la cita espacial Apollo-Soyuz, en cuyo programa mundial participará TV.E., las próximas Olimpiadas de Innsbruck y Montreal, campeonatos del mundo de fútbol en Argentina así como otros temas de actualidad filmada, festivales, programas culturales y educativos.

SISTEMA DE
TV. EN COLOR

MADRID, 24. (Pyresa).— En el acto de presentación del Salón Nacional de la Electrificación se ha puesto de manifiesto la inquietud de los industriales del ramo de la electrónica que fabrican televisores en color por el hecho de que el Gobierno español no se haya decidido todavía por un sistema concreto. Según manifestó el director general del Salón, señor Balabi Balavi, se trata de una medida política de indiscutible repercusiones industriales.

INFORME DEL
CLUB DE
ROMA SOBRE
ESPAÑA

MADRID, 24. (Pyresa).— Eduardo Pestel, uno de los autores del II Informe del Club de Roma, sobre la supervivencia de la humanidad en el futuro, se reunirá en Madrid el próximo día 29 con algunos expertos españoles, para estudiar las implicaciones del informe en el caso español según la información que publica «Cambio 16».

Los expertos españoles —Ramón Tamames, Francisco Fernández Ordóñez, Trías Fargas, José Luis Sampedro, Eduardo Merigo y Juan de Araspachaga—, coinciden, en su mayoría, en la necesidad de un cambio institucional, redistribución de la renta, replanteamiento de la justicia social e integración a Europa como base para pasar del nivel de desarrollo alcanzado a otro en el que se planteen las tesis del Club de Roma.

«EL PUEBLO CALLEJO» / 23 Abril de 1975



EL SEÑOR

DON ALBERTO GUASCH CARRESI

Consejero de Industrias Mecánicas de Galicia (INDUGASA)

FALLECIO EL DIA 23 DE ABRIL DE 1975

D. E. P.

EL PERSONAL, LA DIRECCION Y EL CONSEJO DE ADMINISTRACION,

PARTICIPAN tan dolorosa pérdida y ruegan una oración por su eterno descanso.

La conducción del cadáver, desde su domicilio, calle García Barbón, 1, al cementerio de Pereiró, tendrá lugar a las 13 horas del día de hoy. Los funerales se oficiarán en la iglesia Santiago de Vigo, a las 10,30 de mañana sábado, día 26. En la iglesia de los Apóstoles de Vigo, se celebrará una misa en sufragio de su alma, a las 7,45 de la tarde, del lunes, día 28.

Vigo, 25 de abril de 1975



EL SEÑOR

DON ALBERTO GUASCH CARRESI

(Ingeniero Electromecánico del ICAI)

Director de Ingeniería de CITROEN HISPANIA, S. A.

FALLECIO EL DIA 23 DE ABRIL DE 1975

D. E. P.

LA DIRECCION Y COMPANEROS DE TRABAJO,

PARTICIPAN tan dolorosa pérdida y ruegan una oración por su eterno descanso.

La conducción del cadáver, desde su domicilio, calle García Barbón, 1, al cementerio de Pereiró, tendrá lugar a las 13 horas del día de hoy. Los funerales se oficiarán en la iglesia Santiago de Vigo, a las 10,30 de mañana sábado, día 26. En la iglesia de los Apóstoles de Vigo, se celebrará una misa en sufragio de su alma, a las 7,45 de la tarde, del lunes, día 28.

Vigo, 25 de abril de 1975